
 
                                                                       

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

                                               

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

元格闘家 

大山 峻護 氏 

「信じる心」 

（高橋 秀一郎 会員ご紹介） 

本日の卓話 

1469 号 2018/1/23 

【～会員増強委員会～ 上田委員長より】 

今期 55 名スタートで現在 64 名、7 月にレインボーより 11

名、新たに 2名、計 13名の増員、退会 4名でした。60名以

上の安定的会員数維持が目標です。例会、炉辺等、会員

相互の交流が途切れないようお心配りをお願いします。メン

バーの再確認を致しますが会員増強拡大小委員会は委員

長が私(上田)、副委員長が河村会員、委員として堀会員に

お願いしております。さらに小委員会として猪山委員長、小

西副委員長、柴田会員、中西会員にもお願いしていますが

直接ハッパをかけるのが難しいのでこの場を借りて、会員

増強、退会防止に率先して頂けるようお願い致します。 

【～社会奉仕委員会～ 陣内副委員長より】 

目的が社会への奉仕、クラブターゲットの｢街に緑と水を｣の

活動推進、目標を奉仕活動を通して当クラブに入会した意

義と喜びを実感してもらう。活動としては上越市柿崎地区の

棚田への継続支援、港区民祭りへの協賛、港区小中学生

の環境に関する自由研究への協力、ハビリスジャパン子供

料理教室への協賛、新橋駅東口ハナミズキプランタの維持

管理継続です。小委員会の職業奉仕、新世代も含め引き

続きご参加とご協力をお願いします。 

【～国際奉仕委員会～ 金澤委員長より】 

カンボジアプロジェクトの経緯について振り返ります。2010

年品川会員の国際開発センタ-業務からアンコールワットの

樹木が激減していると言う話が始まりです。まず植樹、次に

書籍と文具(計 4000名弱の小学生へ)、さらに 100周年を迎

えるホノルルＲＣ、姉妹クラブの京都と共に 30 周年を迎える

当クラブはバイオン中学校の設立へと寄贈の内容を変化さ

せてきました。昨年からは用水(井戸)に対し地区補助金を

加え 7000＄送金しました。今後同中学を情報発信基地に

したいとのニーズに応えていきたいと思っています。今回地

区補助金委員として加茂会員が出向します。海外での交

流は親睦を深めます。皆さんの参加をお待ちしています。 

 

～前回の例会～ 

クラブ協議会 

「本年度委員会活動中間

報告と下期の展望」 

～会員増強賞の贈呈～ 
上田会員増強委員長へ 

賞状が贈呈されました。 

【～クラブ奉仕委員会～ 坂本委員長より】 

SAAより 3点反省と今後の願望についてお話し致します。まず

メイキャップのお客様の控え室への案内とお迎えを完璧にし

ていきたい。2 点目、受付での桜井さんのお手伝いを完璧に

できるよう 11 時前ぐらいには集合したい。最後はカレーです。

第一ホテルのカレーは有名で評判も良いのですが当面 1 ヶ月

おきに何か考えて頂くと言うことで進めようと思います。 

【～親睦委員会～ 木村委員長より】 

まず前半の活動内容に関しての報告です。8 月 4 日富士桜カ

ントリーでの一声会・中西邸でのバーベキュー14 名、9 月 19

日銀座久保田での第一回炉辺 30 名(反省点はかなり飲み過

ぎ)、11 月 11 日第 111 回一声会・中山カントリー12 名,11 月

21 日第 1 回グルメ会銀座豆とら(はなみずき含め)27 名、12 月

19 日クリスマス家族会 49 名会員参加(はなみずき 26 名お子

様 7 名)柿崎より 5 名の参加でした。アトラクションは卓話を頂

いたクヤダンスカレッジより 2 名の先生による社交ダンスと参加

型のダンスアトラクション、プレゼント、抽選会、大変良い盛り

上がりでした。18日より社会奉仕委員会と合同でカンボジア視

察にも参ります。今後の予定を組むに当り皆様方のご意見を

頂きたいのでアンケートへのご協力をお願い致します。 

【～ロータリー情報委員会～ 柴委員長より】 

新入会員の手引きの解説を相田会員、江山会員を対象に行

います。｢ロータリーの友｣への投稿は多く集まっているようで、

大川さんの原稿も近々載ります。今度のカンボジアの件も会

長が、原稿を書かれると思いますので宜しくお願いします。 

 

 



 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                                                      

 

  
 

 

 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

村木 茂  今週いよいよカンボジア視察旅行に行って 

まいります。 

柴田 和子 明けましておめでとうございます。 

お正月太った身体が元に戻りました。○笑 

冨岡 洋一 新年おめでとうございます。本年も変わらず 

宜しくお願い致します。妻に素敵なお花を 

ありがとうございました。 

三宅 壽  家内の誕生日にきれいなお花ありがとう 

ございました。 

阪口 耀子 お誕生日においしいお米をお送りいただき、

ありがとうございました。 

 

第 1516 回 例 会 報 告  

■ 1 月 16 日例会プログラム 
1．点鐘 
2．ロータリーソング「我等の生業」 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編 39 番」 
3．会員増強賞の贈呈 
4. 会長報告 
5. 委員会報告 
6．クラブ協議会 
7．点鐘 

■ 出席報告 
1 月 16 日 出席者 40 名 ビジター1 名 出席率 63％
1 月 9 日 出席者 40 名 メーキャップ 7 名 計 47 名
会員数 66 名 出席対象者 64 名 修正出席率 75％

■ ビジター（敬称略） 

岩出 誠（東京銀座新） 

〇会長報告 
新年になり、北朝鮮と韓国の動きなど色々あります

が、とりわけひどい話として米国トランプ大統領の 4
文字言葉発言があげられます(所謂「口にしてはいけ
ない」four-letter word」)。かつてアメリカ駐在時代に
も経験しましたが、子供がこのようなf-wordなどを使う
と親に「口を洗ってきなさい」と叱られるような言葉で
す。こんな単語を大統領が両院議員の前で発言して
しまうということは、大統領としての資質に欠けると言
わざるを得ません(近々暴露本などでも明らかになる
と思います)。ところで、18 日～22 日のスケジュール
で事務局の桜井さんも含め 11 名でカンボジアの視
察旅行に行って参ります。国際奉仕委員長の金澤さ
んのアレンジで今年はバイオン中学校訪問バイオリ
ンコンサート等(今回のメインイベント)が予定されてい
ます。おそらく彼らにとっては金澤さんの高価なバイ
オリンでの生演奏などは初めての体験ではないかと
思いますので、大変良い機会を提供できるのではな
いかと思っています。来週またご報告させて頂きま
す。11 名元気に行って参ります。 

〇委員会報告 

・一声会より － 猪山会員 

一声会の中間総会のご案内を BOX に配布しまし

た。日時は、1 月 25 日（木）18:30～シーボニアメン

ズクラブにて行います。皆様のご参加をお待ちして

います。 

〇幹事報告 

・ 下期会費の請求書を会員 BOX に配布しました。 

・ 3 月 27 日（火）に地区の「奉仕のつどい」が開催 

されます。12:00 登録開始、場所は赤坂区民セン 

ター赤坂コミュニティプラザになります。特に入会 

歴 5 年未満の皆様の参加をお願い致します。 

詳細は、テーブルに配布しております。 

・ 3 月 14 日（水）の「東京世田谷 RC 創立 55 周年 

記念式典」のご案内をテーブルに配布しました。 

参加希望者は事務局までお申し出ください。 

次 回 例 会 の予 定  

次回 1 月 30 日（火）の卓話は、 

竹谷 嘉彦 会員ご紹介の 

日本陶芸倶楽部 理事長 

児玉 裕司 氏です。 

演題は、「陶芸に関して」です。 

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 40 番 」
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